

Münden Tageblatt v. 17.5.2023

IN KÜRZE

Anmelden für Meisterschaft

Wiedensahl (mt). In diesem Jahr gibt es eine Wiedensahler Boule-Dorfmeisterschaft unter dem Motto „20 Jahre Boule in Wiedensahl“. Freunde des Boule-Sports, Vereine, Verbände, Firmen, Clubs, Freundeskreise, Gruppen, können sich schriftlich bis 23. Mai anmelden bei Klaus Sölter, Hauptstraße 73, Wiedensahl. Es gilt: keine Altersbeschränkung, ein Team mindestens drei Personen, 3 gegen 3, jeder Mitspieler darf nur in einem Team starten, je Team maximal ein Aktiver, mindestens zwei Spieler pro Mannschaft müssen in Wiedensahl wohnen, arbeiten oder Verein angehören, kein Startgeld. Die Gruppenauslosung ist Mittwoch, 24. Mai, um 19 Uhr im Boule-Park, das Finalturnier ist am 27. August.

Sanierungen

schließlich spielt sich
teil ihres Lebens mon
Baustelle ab. „D
ein Haus mit Geschic
zwei Kriege überstar
Lisa Schering über
de. Das Baujahr des
unbekannt. Scheun
haus stammen von
Hofstelle wird dor
17. Jahrhundert er
Manch einer hat
warum sie als jun
so binden würde
Haus gibt mit sein
le und Kleinteili
mer die Struktur
gen es so, das se
ben.“ Auf 300
Wohnfläche k
milie verwirkli
zu sammelt d
einiger Zeit W
Landhausstil.
sollen schließ
bigen Gernh
scheiben sein
der eingebaut
Der typisch
rund 100 Qua
Diele, von de
gehen, hat fr
Charme. Ein
vorhanden –
de Menge M
nächst soll a
möglich – a
bracht werd
sich nicht ve
Haus steht